

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES RIAU
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN**

LAPORAN TUGAS AKHIR, JUNI 2018

SISKA ASTRIA APRIANI

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. D DI BIDAN
PRAKTIK MANDIRI ERNITA PEKANBARU TAHUN 2018**

IX+114 Halaman, 5 Tabel, 5 Lampiran

ABSTRAK

Asuhan kebidanan komprehensif adalah suatu pemeriksaan yang dilakukan secara lengkap dengan adanya pemeriksaan sederhana yang dapat dilakukan di rumah pasien dan konseling serta pendidikan kesehatan yang berkaitan dengan asuhan kebidanan maupun keluhan yang dialami oleh pasien yang mencakup pemeriksaan yang dilakukan oleh pasien yang mencakup pemeriksaan yang dilakukan secara berkesinambungan diantaranya asuhan kebidanan kehamilan, persalinan, bayi baru lahir, dan nifas. Laporan Tugas Akhir ini bertujuan untuk memberikan asuhan kebidanan secara komprehensif dan berkesinambungan. Asuhan kebidanan dilakukan mulai dari Februari 2018 hingga Mei 2018 yang dilakukan di BPM Ernita dan rumah pasien. Pada awal kunjungan hasil pemeriksaan didapatkan pada usia kehamilan 33 minggu 3 hari letak janin ibu sungsang, namun hal itu dapat diatasi dengan mengajarkan dan menganjurkan ibu melakukan senam sungsang atau knee chest rutin sehingga pada usia kehamilan 34 minggu 4 hari letak janin sudah normal. Persalinan Ny.D dilakukan melalui operasi section secaria atas anjuran dokter dikarenakan kecemasan Ny.D akan kehamilannya yang sudah melewati tanggal taksiran persalinan (post date). Kunjungan nifas dilakukan sebanyak 4 kali dengan focus asuhan penanganan nyeri luka operasi, pencegahan infeksi dan pendidikan kesehatan tentang ASI. Asuhan kebidanan pada By.Ny.D yang diberikan adalah asuhan rutin pada bayi baru lahir serta penanganan masalah bayi rewel dan suhu badan tinggi dengan memberikan pendidikan kesehatan dan mengajarkan ibu menyusui yang benar setiap 2 jam sekali. Pada asuhan kebidanan lanjutan keadaan ibu dan bayi dalam keadaan sehat.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan, Kehamilan
Daftar Bacaan : 51 Referensi (2002-2016)